



Aargauische Industrie- und
Handelskammer

Entfelderstrasse 11, Postfach
CH-5001 Aarau

Medienmitteilung

Ort, Datum
Aarau, 25. Mai 2007

Ansprechperson
Peter Lüscher

Telefon direkt
062 837 18 01

E-Mail
peter.luescher@aihk.ch

F:\DATA_AIHK\23_Medienmitteilungen\2007\Medienmitteilung_Generalversammlung.doc

Dr. Hans-Peter Zehnder Ehrenmitglied, Daniel Knecht neuer Präsident der AIHK

An der diesjährigen Generalversammlung der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) stand der Präsidentenwechsel im Zentrum des Interesses. Nach zwölfjähriger Tätigkeit trat Dr. Hans-Peter Zehnder zurück und wurde in Anerkennung seiner grossen Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt. Zu seinem Nachfolger wählte die Generalversammlung den Unternehmer Daniel Knecht.

Dr. Hans-Peter Zehnder trat 1988 als Präsident der Regionalgruppe Wynental in den Vorstand der AIHK ein. 1992 wurde er zum Vizepräsidenten und an der Generalversammlung vom 1. Juni 1995 zum Präsidenten gewählt. Mit dem Rücktritt von Dr. Hans-Peter Zehnder verliert die AIHK einen ausgezeichneten Präsidenten, der die Positionen der Wirtschaft kompetent, mit der notwendigen Klarheit und Beharrlichkeit vertrat. Durch sein engagiertes, konsequentes und zugleich umsichtiges Eintreten für optimale politische Rahmenbedingungen trug er zur nachhaltigen Stärkung des unternehmerischen Handelns im Kanton Aargau bei. Als Zeichen der Anerkennung und des Dankes für seine unermüdliche, mit hohem Sachverstand geleistete Arbeit wurde Dr. Hans-Peter Zehnder mit grossem Applaus zum Ehrenmitglied der AIHK ernannt.

Auf Antrag des Vorstandes wählte die Generalversammlung Daniel Knecht einstimmig zum neuen AIHK-Präsidenten. Daniel Knecht, Jahrgang 1956, dipl. Bauing. ETH/SIA, MSc in Management (Sloan), ist ein erfahrener Unternehmer. Er leitet als CEO die Knecht Bau AG in Brugg und weitere Firmen seiner Holding mit insgesamt 160 Beschäftigten in den Bereichen Tief- und Strassenbau, Transporte und Recycling, Haustechnik sowie Immobilien und Baustoffe. Daniel Knecht ist seit 2006 Mitglied des AIHK-Vorstandes sowie 2. Vizepräsident. Als Vertreter der FDP gehörte er von 1989 bis 2005 dem Grossen Rat an.

Im Anschluss an die statutarischen Geschäfte referierte Professor Dr. Hans A. Wüthrich, Inhaber des Lehrstuhls für Internationales Management an der Universität der Bundeswehr in München. Er forderte die anwesenden Vertreterinnen und Vertreter der aargauischen Unternehmen dazu auf, den Erfolg vermehrt mit dem Bruch von traditionellen Managementmustern zu suchen.

Anhang: Bilder von Dr. Hans-Peter Zehnder und Daniel Knecht